



**ATAQUES
VIOLENTOS
CONTRA
CRISTIANOS EN
PAKISTÁN
“COORDINADOS Y
METICULOSAMENTE
PLANEADOS”**

Juan Pontífice

**19 de agosto de 2023 a
las 8:49 am**

PAKISTÁN – La evidencia que surge del distrito Jaranwala de Pakistán apunta hacia un intento integral de forzar la expulsión de todos y cada uno de los cristianos del área y borrar todos los signos de su presencia.

Miles de cristianos huyeron cuando una gran multitud de extremistas descendió sobre el distrito cerca de Faisalabad en la provincia de Punjab. El pretexto aparente para el alboroto fue una acusación de blasfemia contra los cristianos en Jaranwala.

Las imágenes de video, las fotografías, los informes de primera mano sobre la violencia y las declaraciones de los testigos que visitaron las escenas de los ataques del miércoles apuntan fuertemente hacia un intento concertado y planificado previamente para eliminar la presencia cristiana tanto en la ciudad de Jaranwala como en los pueblos de los alrededores. distrito.

La profanación de tumbas cristianas, la quema de certificados de bautismo y otra documentación religiosa, los ataques sacrílegos a tabernáculos, estatuas y otros símbolos sagrados ahora pueden establecerse como hechos.

El Arzobispo Joseph Arshad, Presidente de la Conferencia de Obispos Católicos de Pakistán, ha declarado públicamente que 21 lugares de culto fueron atacados, varios de ellos incendiados.

Cientos de casas pertenecientes a hogares cristianos están ahora en ruinas. Muchos están completamente despojados de su contenido, hasta la última bombilla.

Las imágenes han mostrado bancos arrojados por las ventanas de la iglesia, camas ardiendo en las calles y motocicletas y otras formas de transporte incendiadas.

Los que finalmente han podido llegar a las zonas más afectadas han descrito una huelga evidentemente coordinada y minuciosamente planificada que ha señalado los hogares cristianos no solo en las zonas urbanas sino también en los pueblos y aldeas. Tales ataques demostraron un conocimiento detallado de la demografía religiosa del área.

Las imágenes de edificios ennegrecidos y llenos de hollín y los informes de un olor acre por parte de quienes visitaron el área después de la atrocidad sugieren el uso de productos químicos que se queman a una temperatura muy alta, causando el máximo daño.

Las personas en la escena han planteado preguntas sobre la respuesta de la policía cuando comenzaron los ataques. Algunos incluso han ido tan lejos como para sugerir cierto nivel de complicidad entre las autoridades o al menos una voluntad de hacer la vista gorda.

Otra evidencia sugiere que si no fuera por una evacuación masiva apresurada de miles de cristianos a partir de la madrugada del miércoles provocada por un aviso de una fuente bien ubicada, la violencia podría haber resultado en una pérdida significativa de vidas.

Tal como estaban las cosas, aunque hubo daños sustanciales a la propiedad, hasta el momento no ha habido informes de heridos o muertos.

La importancia de lo que ha sucedido no ha pasado desapercibida para los líderes de la iglesia. El arzobispo Benny Travas de Karachi emitió una declaración pública, diciendo: “Nosotros, como comunidad cristiana, hemos mostrado una y otra vez nuestra fidelidad a la nación de Pakistán y, sin embargo, incidentes como [lo que está sucediendo en] Jaranwala muestran que en realidad somos segundos. ciudadanos de clase para ser aterrorizados y asustados a voluntad.”

Mientras tanto, crece la ansiedad por el destino de miles de cristianos de Jaranwala y sus alrededores que se vieron obligados en los días posteriores a la atrocidad a pasar la noche durmiendo a la intemperie, con hasta 1.000 tratando de descansar en los campos de caña de azúcar.

En los días siguientes, fuentes de noticias de Pakistán informaron que 3.000 policías, incluidas fuerzas de élite, se desplegaron en el área y se realizaron cientos de arrestos.

El primer ministro interino de Punjab, Mohsin Naqvi, prometió restaurar las iglesias y casas afectadas y se solicitó una investigación sobre el incidente, con los términos establecidos por el primer ministro interino Anwaarul Haq.

Pero, ¿será suficiente para restaurar la confianza? No parece probable. El Arzobispo Travas lo dijo todo cuando afirmó: “Una vez más, tenemos las mismas viejas condenas y visitas de los políticos y otros funcionarios del gobierno expresando su solidaridad con la comunidad cristiana y que 'se hará justicia' pero en realidad nada se materializa y todo se olvida.”

Foto: Ayuda a la Iglesia Necesitada